GBI -> BFW zur Stellungnahme -> VA - Stadtrat &

Reg.-Nr. 276 / 2018



Fraktion im Stadtrat Plauen

Unter Graben 1, 08523 Plauen, Zimmer 344 Telefon 03741/291-1031

Fraktion.DIELINKE@plauen.de

SPD GRÜNE FRAKTION PLAUEN Unterer Graben 1, 08523 Plauen

An

Stadt Plauen

Stadtrat der Stadt Plauen

Oberbürgermeister Ralf Oberdorfer





Unterer Graben 1 08523 Plauen

Fon: 03741 291 1039 Fax: 03741 291 31039 spd-gruene-fraktion@plauen.de

Plauen, den 21.03.2018

Gemeinsamer Antrag von SPD/Grüne-Fraktion und Die Linke zum Anliegen der FFw Neundorf

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die SPD/Grüne-Fraktion und die Fraktion Die Linke des Stadtrates stellen hiermit folgenden Antrag an den Stadtrat der Stadt Plauen:

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Stadtrat der Stadt Plauen möge beschließen, der FFw Neundorf für den Zeitraum von mindestens 12 Monaten die Nutzung der Feuerwehreinsatzplanungs- und Alarmierungssoftware "DIVERA 24/7" in der kostenlosen Version für bis zu 50 Kameraden zu erlauben. Während dieses Zeitraums sind die Erfahrungen im Umgang und alle Vor- und Nachteile durch die Kameraden zu dokumentieren und zu sammeln und nach dem Zeitraum dem Verwaltungsausschuss vorzustellen. Anhand dieser Vorstellung soll dann der Ausschuss bzw. der Stadtrat entscheiden, ob die Nutzung auf einige bzw. alle FFw der Stadt Plauen ausgedehnt wird (dann allerdings kostenpflichtig pro Nutzer, aber auch mehr Funktionalität).

Begründung:

Die Kameraden der FFw Neundorf und FFw Straßberg haben uns eindrücklich Ihre negativen Erfahrungen mit der Benachrichtigung zu Einsätzen mittels Pager geschildert und uns auf speziell diese Profisoftware aufmerksam gemacht. Die neue Software kann kostenlos für alle gängigen Smartphones geladen werden und bietet auch Rückantwort Möglichkeiten, welche eine schnelle Einsatzplanung im Ernstfall um mehrere wertvolle Minuten beschleunigt. Außerdem ist die Erreichbarkeit mittels Smartphone laut den Kameraden deutlich besser als mit Pager. Die Software wird in vielen Kommunen bereits erfolgreich eingesetzt, z.B. Elsterberg, Falkenstein, Zwickau etc. Nähere Informationen findet man unter:

https://www.divera247.com/downloads/DIVERA247-praesentation-feuerwehr-1.0.4.pdf

Die Software wurde von Feuerwehrleuten für Feuerwehrleuten entwickelt und ist somit sehr praxisorientiert. Die derzeit selbstorganisierte Benachrichtigung der Kameraden nebst Rückfragen per WhatsApp-Gruppe könnte somit entfallen. Der Funktionsumfang der kostenlosen Version genügt laut Aussage der Kameraden den derzeitigen Erfordernissen, auch ist für die Nutzung keine extra Hardwareanschaffung notwendig. Es wird laut Hersteller ein Betrieb nach deutschem Datenschutzrecht garantiert.

Mit freundlichen Grüßen

Derjania Zehl

Mit freundlichen Grüßen

Benjamin Zabel

Fraktionsvorsitzender

Claudia Hänsel

Fraktionsvorsitzende